
 
 

 

 

 

 

 

玄関東側の花壇には、しばらく草花がありませ

んでした。体育館への通路にかかる屋根の陰に

なるなど、条件が良くないことが要因です。 

が、昨年、アジサイを植えてみました。 

なんとか根付き、今年は花が咲きそうです。 

苦土石灰をまくなど土壌改良を試み、今年は

「ひまわり」等の種を植えてみました。 

先日、写真のように、芽を出してくれました。 

今後、どのような生長を見せてくれるのか楽し

みです。 

生徒たちも応援してくれています。  

 

The creation of a thousand forests is in one acorn. 

一粒の木の実は、いくつもの森を生む 
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